
 

 

 
 
 
LUNES 20 Mayo ¿Quién es tu MAESTRO? Hechos 8:11 Gálatas 5:22-23 
 
Dice el dicho que es hasta que “el alumno está listo, que el maestro llega”. Pero en estos tiempos es 
hasta que el alumno paga su colegiatura o deja su regalo del día del maestro (Ríanse maestros) 
 
¿Qué te han enseñado del Espíritu? Recuerda no es espiritista, espiritualidad sino el Espíritu como 
persona.  
 
Tal vez te hayan dicho que si tienes el Espíritu tienes que caerte, sentir escalofríos, temblar o sacudirte 
como el viento, llorar descontroladamente, rugir como un león. Tal vez, sin embargo, Pablo nos dice 
que son otras cosas las que tienes que expresar. Te dejo la lista: Amor, gozo, paz, paciencia, gentileza 
(amabilidad), bondad, fidelidad (fe), humildad (mansedumbre) y dominio propio (templanza)   
 
¿Será que habremos comprado otra semilla? ¿Escuchado otro mensaje? ¿De Simón el mago? 
 
El mejor amigo de la iglesia no es un político conocido, un empresario exitoso o un hermano rico sino 
el Espíritu Santo (El mundo nos mantiene con migajas cuando el Padre movió el universo para traernos 
a la mesa. No cambies Su glorioso Espíritu por algún goloso espíritu. Te lo agradecerás) 
 
Sin el Espíritu leeremos la Biblia, iremos a la iglesia, oraremos por las mañanas y viviremos su 
propósito, superficial, condicional y mágicamente. Y eso no está a la altura de un alma que ha sido 
redimida del pecado y regenerada desde su interior por el mismísimo Creador. No vivas por menos.  
 
 
MARTES 21 Mayo AÚN en este RELAJO, El REINA Hechos 8:12 
 
El evangelio del Reino de Dios y el nombre de Jesús el Cristo es mejor que cualquier magia y, sin 
embargo, aun encontrarnos comprando lotería o viendo a nuestros horóscopos (El Reino de Dios no 
solamente se enfrenta al Reino de las tinieblas también se enfrenta al Reino de los Hombres. Nota 
aclaratoria en el caso de que pensaras de esta vida como una para cumplir tus sueños. Jesús dijo: 
“Busca primeramente el Reino de Dios y su justicia, no tus sueños y tus deseos”) 
 
¿Qué es el Reino de Dios? 
Son personas resucitadas por el poder del Espíritu (Me conviene que Cristo sea en y a través de mí)  
Ese es el evangelio del Reino de Dios. El Reino de los hombres no es suficiente, Cristo en y a través de 
ti, sí.  
Cuando este mensaje lo creemos y así vivimos, experimentamos el Reino de Dios (ya no será tan fácil 
que nos engañen) Y por si no lo habías notado, este mundo no es el Reino de Dios, esperamos en y por 
su Reino en medio de las magias de este mundo.  
 
Así como el amor, el gozo y la paz son espíritus o expresiones de Cristo así los demonios de Satanás 
(En Espíritu y espíritus, hay una gran diferencia y engañar a la gente no es algo que te inspire a hacer 
Dios. Muchas veces no es que hablemos “solos” hablamos con algún espíritu)  
 
Si Satanás tiene poder sobre todos aquellos que no creen en Cristo, ¿imagínate el poder del Espíritu 
sobre todos aquellos que creen en Cristo?  
 
Una buena estrategia de batalla es priorizar tu lucha espiritual contra tu propio corazón o espíritu caído. 



 

 

En tus pensamientos, emociones y relaciones (y sí, si estamos en una lucha. Lo bueno es que Cristo ya 
la ganó) 
 
Su Reino está, avanzando.  
 
MIERCOLES 22 Mayo ¿Cuál es tu MEDIO de PAGO? Hechos 8:20-22 
 
Lo más importante de ti no es tu cartera, casa o carrera sino tu corazón. 
 
Los deseos vienen de ya sea un corazón contrito o un corazón corrupto, de uno limpio o de uno sucio, 
de uno rendido o de uno endurecido. 
 
¿Antes de pensar en lo que deseamos no sería mejor tratar con el corazón? (Pero me preocupo de la 
brujería y de lo que me puedan hacer, de tener mi número de la suerte o de “orar” bien) 
 
El corazón se confronta, se cultiva y se cuida. ¿En qué etapa estás?  
(Porque no cuidamos algo que está muerto o marchito)  
 
Para recibir no es solo decir que si o hacer una rápida oración, es un recto corazón. 
 
¿Como saber si tu corazón está bien? No lo compares con otros, con lo que te ha faltado o te han 
negado (así se tuerce feo) sino con quien es Cristo y lo que ha hecho por y para ti (te ha perdonado de 
tu pecado. Si no nos quebranta el pecado nada nos va a quebrantar) 
 
Simón parecía dentro, pero estaba fuera, ¿dónde está tu corazón? No solo es hacer lo correcto es un 
corazón correcto.  
 
No son circunstancias perfectas lo que sana mi corazón sino conversión, confesión y contrición. No al 
momento y como quiero sino en Cristo y en su proceso (Ni antes o después sino en los tiempos de 
Dios, como en la siembra y la cosecha) 
 
¿Por qué me dices que quieres poder? (o en el caso de Simón, ¿Espíritu Santo?) 
 
JUEVES 23 Mayo PEDRO, BENDÍCEME por favor Hechos 8:24 
 
¿Cuáles son las brujerías o magias más comunes? Brujería es todo aquello usado para controlar el 
futuro o cierto resultado, otra persona y/o mis circunstancias (Y sí, si funciona hasta cierto límite) 
Y para no hablar de Catemaco, el jaguar o Walter Market, he aquí algunos ejemplos en la iglesia (para 
que no digan que no somos autocríticos)  
 

- La oración como un amuleto (No necesitas oraciones poderosas, secretas o milagrosas sino 
honestas. Hacer una oración no cambia el corazón, un corazón cambiado hace oración) 

- Espero que el Espíritu me toque en lugar de tocar fondo y empezar, no de cero sino en Cristo.  
- “No tengas límites porque Dios te quiere libre”. Magia negra. 
- “El contentamiento es para los mediocres”. Superstición nivel dios.  
- Esperar que llegue la presencia de Dios (cuando es Dios quien nos espera. Se idolatra la música 

y el sensacionalismo propio de nuestra cultura de consumo) 
- Tomar de la Biblia un pasaje al azar y considerarlo sin contexto.  
 

No hay música cristiana y música no cristiana, esa es una idea Simónica. Jesús no murió en la cruz para 
que solo escucháramos música cristiana. Por escuchar o cantar más música no serás salvo (o eres salvo 
o no lo eres) Simón no lo era y pensaba que si tenía el Espíritu lo sería (¿qué crees necesitar para 
cambiar?) cuando el Espíritu es consecuencia de ser salvos o de creer en Cristo con un corazón recto o 
real y quebrantado.  



 

 

 
Me sigo preguntando, ¿qué quiero usar para cambiar?, ¿Cuál es mi siguiente excusa o truco? ¿Hasta 
dónde van a llegar mis escapismos? (Estoy pensando como Simón, con mi magia y no desde su 
misericordia) 
 
¿Por qué quieres el Espíritu Santo? En mi caso, porque me conozco y sé que no puedo, porque no 
quiero que se trate de mi sino de Él. Porque el cambio que quiero no es externo, es interno. 
 
¿Y tú? 
  
 
VIERNES 24 Mayo ¿Con TRUCOS o sin TRUCOS? Hechos 8:24 
 
¿Quiénes cuando entran al baño abren la cortina? ¿Quiénes no pasan debajo de una escalera? ¿Quiénes 
oran solo cuando están en problemas? 
 
Se supone que creemos en Cristo para seguirle en sus planes no para que El cumpla los nuestros (Y  
mira que no es para que vayamos de capa caída) ¿Como condicionar a Dios cuando Él ya me dio a 
Cristo? (Esperamos porque el Espíritu nos toque no para que vayamos por otros sino para sentir bonito 
y no tener problemas. Para eso mejor compra un seguro) 
 
El Cristianismo no es acerca de mis deseos y decisiones sino acerca de Dios y sus decisiones. 
 
Te dicen que luches por tus sueños, por lo que quieres, por los tuyos (también, menos pero también) 
pero ¿cuándo te dicen que luches por tener un corazón recto con Dios? Cuando de ahí es que todo se 
levanta o cae, finalmente.  

En lugar de enderezar su corazón hacia Dios, Simón volteó su corazón hacia Pedro. Simón era de los 
pesados y estaba en prisión (para magia la suya, queriendo liberar a otros y él bien atascado) 

¿Se habrá arrepentido realmente Simón? Se supone que el creer y el arrepentimiento son requisitos para 
el bautismo, pero ¿que creía Simón y de que se habría arrepentido? Tal vez de que él también podía ser 
apóstol, de no haber engañado a más personas.  

¿Quieres el poder de Dios para Sus propósitos o para tus propósitos? ¿Queremos usar a Dios o que 
Dios nos use? Esta respuesta puede torcer o componer el corazón.     

No es que discriminemos a los gorditos, pero tarde que temprano se va a descubrir lo que comen.     
¿Con trucos o sin trucos con Dios? 

 
 
 
SÁBADO 25 Mayo Es por MISERICORDIA no por MAGIA Gálatas 3:1, 1ª. Timoteo 6:6-10 
 
¿Qué es más difícil, tener y perder o no tener y ganar? Tener y perder. De ahí que Simón quería 
recuperar cuando necesitaba renunciar y mejores cosas vendrían, pero le creyó a su corazón en lugar de 
a Cristo. 
 
No es que no haya poder en el Espíritu como para que busquemos en otra parte, es que no queremos 
soltar nuestro poder o el control sobre nuestro corazón. 
Si la lucha es por el corazón humano y ya la tenemos perdida esa batalla, ¿porque no rendirlo para que 
Dios lo cambie? 



 

 

 
Al parecer en la vida tenemos dos opciones, a la fuerza o por el Espíritu. ¿En cuál opción estas? 
(Todavía estás a tiempo de emprender el cambio) 
 
¿Conectado al Espíritu o codiciando al dinero? Todos los verdaderos bienes vienen por nuestra 
conexión con el Espíritu, los males tentadores por la codicia del dinero. ¿Con que está conectado tu 
corazón, con el Espíritu de Dios o con el dinero del mundo? En este mundo solo hay dos amos. No 
Dios y el diablo o Dios y el pecado sino Dios y el dinero. 

La magia es la imitación del Espíritu (el Espíritu es más realidad que toda la ciencia ficción) y todo lo 
que usamos para sustituir a Dios de una manera funcional es magia.  
 
¿Qué salvadores funcionales conoces? La magia solo manipula las cosas, Cristo las cambia.  
 
A algunos se les niega el Espíritu o no pueden ser llenos de Él porque lo intentan en sus medios en 
lugar de inclinarse a su misericordia.  
 
¿Qué cosas hacemos para que otros nos sigan? ¿Para qué nos quieran? (Jesús muchas veces 
desencantaba a la gente para que no lo siguieran. Al parecer si confiaba en su Padre) 
 
¿Qué prefieres, encantar, aunque no te crean o que te crean, aunque no encantar? Sin que signifique que 
seas un ermitaño raro.  
 


